

MINISTERIO DE COMERCIO

RESOLUCION de la Subsecretaria de la Marina Mercante por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para cubrir las cátedras vacantes de «Maniobra, Estiba, Reglamentos y Señales» en las Escuelas Oficiales de Náutica

Ilmo. Sr.: Anunciada por Resolución de fecha 24 de abril de 1969 («Boletín Oficial del Estado» núm. 111) la convocatoria del concurso-oposición libre para cubrir las cátedras de «Maniobra, Estiba, Reglamentos y Señales», vacantes en las Escuelas Oficiales de Náutica de La Coruña y Barcelona.

Esta Subsecretaria ha tenido a bien nombrar el Tribunal que ha de juzgar el mismo constituido de la forma siguiente:

Presidente: Ilustrísimo señor don Emilio Arrojo Aldegunde, Inspector general de Enseñanzas Marítimas y Escuelas.

Secretario: Don Alberto Paz Curbera, Jefe de la 2.ª Sección de la Inspección General de Enseñanzas Marítimas y Escuelas.

Vocales: Don Angel María de Urrutia y de Landaburu, Director y Profesor de la Escuela Oficial de Náutica de Barcelona; don Mario Vallejo Grandes, Profesor de la Escuela Oficial de Náutica de Cádiz, y don Ezequiel Ballesteros Yesares, Profesor de la Escuela Oficial de Náutica de Santa Cruz de Tenerife.

Este Tribunal actuará durante los días 16, 17, 18 y 19 de febrero de 1970.

Se nombra asimismo Presidente suplente a don José Fernández Cernuda y Escandón, Jefe de la 3.ª Sección de la Inspección General de Enseñanzas Marítimas y Escuelas, y Secretario suplente a don Juan M. Amador Olcina, Jefe de Negociado de la citada Inspección General.

Los opositores admitidos efectuarán su presentación en esta Subsecretaria a las nueve horas del día de comienzo de la actuación de este Tribunal.

De acuerdo con lo establecido en el Reglamento de Dietas y Viáticos de 7 de julio de 1949 y disposiciones complementarias, los Vocales se clasificarán en el grupo tercero, a los efectos de percepción de dietas por comisión, siendo los gastos de desplazamiento por cuenta del Estado.

Por razón de tiempo y distancia, el Profesor don Ezequiel Ballesteros Yesares realizará el viaje en avión.

Los componentes de este Tribunal tendrán derecho a las «asistencias» que determina el artículo 23 del citado Reglamento de Dietas y Viáticos fijándose para el Presidente y Secretario cien pesetas por sesión, y para los Vocales, setenta y cinco.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 4 de septiembre de 1969.—El Subsecretario, Leopoldo Boado.

Ilmo. Sr. Inspector general de Enseñanzas Marítimas y Escuelas.

MINISTERIO DE INFORMACION Y TURISMO

ORDEN de 4 de septiembre de 1969 por la que se hace pública la lista de admitidos y excluidos para tomar parte en los exámenes de Guías-Intérpretes de Santa Cruz de Tenerife.

Ilmos. Sres.: Finalizado el plazo hábil para la presentación de instancias solicitando tomar parte en los exámenes para la habilitación de Guías-Intérpretes provinciales de Santa Cruz de Tenerife, convocados por Orden ministerial de 5 de marzo de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 28 de marzo de 1969), y una vez examinadas las peticiones deducidas al efecto,

Este Ministerio, para dar cumplimiento a lo prevenido en la base cuarta de la Orden de convocatoria, ha tenido a bien autorizar y disponer la publicación en el «Boletín Oficial del Estado» de las relaciones nominales y clasificación de aspirantes admitidos y excluidos que a continuación se inserta.

Los que consideren infundada su exclusión podrán exponerlo ante este Ministerio, por medio de recurso de reposición, en el plazo de quince días, contados a partir del siguiente al de publicación de las expresadas relaciones en el «Boletín Oficial del Estado».

Relación de aspirantes admitidos para tomar parte en los exámenes de Guías-Intérpretes de la provincia de Santa Cruz de Tenerife

Alberto Alberto, Felipe: Alemán, francés, inglés, italiano.
Armas Schmolzer, Margarita María del Carmen de: Alemán, inglés.

Borges Hernández, Salvador: Francés.
Cova Barrosa, Moisés: Inglés, italiano.
Farfía Camp, Isabel: Alemán, inglés.
Fleytas Pérez, Remedios: Francés, inglés.
Franquet de Torrents, María Isabel: Alemán, inglés.
Gosalvez Miralles, Inés María: Inglés.
Hernández Morán, José: Inglés.
Izard Gosalvez, María Araceli: Francés, Inglés.
Llorens Cabrisas, Arnaldo: Francés.
Marjash de Sánchez, Lillan: Alemán, francés, inglés, Danés, Noruego, Sueco.
Martín Hernández, Marciano: Alemán, Inglés.
Mesa Pérez, Mario: Francés, inglés.
Pintado Mascareño, Eduardo: Alemán, inglés.
Puelles López, Juan de: Alemán.
Rey de la Escosura, Fernando: Francés, inglés, noruego.
Rial Rodríguez, Fanny: Alemán, inglés.
Rubio Purriños, Jorge A.: Alemán.
Saén Peña, Antonio Angel: Inglés.
Santamaría de la Torre, Carlos: Francés, inglés.
Sbert Rotger, Juan: Francés, inglés.
Vilar Davi, Irene: Alemán.

Relación de los aspirantes excluidos para tomar parte en los exámenes de Guías-Intérpretes por no reunir las condiciones exigidas

Elqueime Sánchez, Juan.—No alega idiomas.
Suárez de Armas, Blanca Rosa.—No posee Bachiller Superior.
Súñez Machado, Felipe.—Menor de edad.
Tikandas Choolani, Rame.—No posee nacionalidad española.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a VV. II. muchos años.
Madrid, 4 de septiembre de 1969.

FRAGA IRIBARNE

Ilmos. Sres. Subsecretario de Información y Turismo y Director general de Empresas y Actividades Turísticas.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Jaén referente a la convocatoria de concurso para ascenso a Subjefaturas de Servicios Médicos de esta Beneficencia Provincial.

El «Boletín Oficial» de esta provincia número 206, de esta fecha, publica convocatoria de concurso para ascenso a Subjefaturas de Servicios Médicos de esta Beneficencia Provincial. Sólo podrán tomar parte los señores Médicos que expresamente se relacionan para cada Especialidad.

El plazo para presentar solicitudes será de treinta días hábiles, a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Jaén, 10 de septiembre de 1969.—El Secretario.—Visto bueno: El Presidente.—5.865-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Málaga por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos al concurso libre convocado para cubrir en propiedad la plaza de Ingeniero de Caminos, vacante en la correspondiente plantilla de funcionarios técnicos de la Corporación.

Lista provisional de aspirantes admitidos al concurso libre convocado para cubrir en propiedad la plaza de Ingeniero de Caminos, vacante en la correspondiente plantilla de funcionarios técnicos de la Corporación.

1. Don Francisco Ruiz García.
2. Don Jaime Dionis Hernández.
3. Don Andrés Cutiérrez Mesquita.

Excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público a los efectos determinados en el número dos del artículo quinto de la vigente Reglamentación General para Ingreso en la Administración Pública, de 27 de junio de 1968.

Madrid, 11 de septiembre de 1969.—El Presidente.—5.866-A.